



Florian Pohl Fünfter bei den Deutschen Meisterschaften

Einen sehr guten fünften Rang erkämpfte sich das Hofer Nachwuchstalent Florian Pohl bei den Deutschen Meisterschaften im Freistilringen in der 46 kg-Klasse der B-Jugend. Der Hofer musste in einem sehr starken Feld von 19 Ringern insgesamt sechs Mal auf die Matte.

Niklas Hezel vom KSV Winzeln, Halit Mehmet Dedeoglu vom TRV Berlin und Karsten Wegner vom TuS Bönen beherrschte Florian Pohl sicher und siegte jeweils souverän.

Nun musste er gegen den späteren deutschen Meister Kevin Gomer vom KSV Haslach ans Werk. Zwar punktete der Hofer, jedoch brachte ihn eine Unachtsamkeit in die gefährliche Lage. Diesen Vorteil ließ sich der Südbadener nicht nehmen und schulterte Pohl. Im Kampf um den Einzug ins kleine Finale unterlag Pohl dann nach einem hart geführten Kampf noch dem Renchener Meier. Im Kampf um Platz Fünf besiegte das Hofer Nachwuchstalent dann den Nürnberger Schmidt souverän.

Midjukov und Greim ausgeschieden

Die weiteren Akteure des ASV Hof bei den Deutschen Meisterschaften vom vergangenen Wochenende, Patrick Midjukov (54 kg Freistil) und Andre Greim (76 kg Griechisch) hatten beide Lospech und erwischten jeweils zu starke Gegner in den ersten Kämpfen und schieden beide aus.

Wolfgang Fleischer
Präsident